

Salah et Nadia Knifati
et leurs enfants
Asma, Khaled et Sarah
ainsi que les familles parentes Chawich et Mamiche
en Suisse et à l'étranger ainsi que les familles alliées
ont le regret de faire part que

Madame Lamia KNIFATI

nous a quittés le 21 avril 2019 dans sa 100e année.

Après la prière à la mosquée du Petit-Saconnex
et les obsèques au Cimetière Saint-Georges,
souhaitées dans l'intimité ce jeudi

la famille recevra les condoléances:
A l'Hôtel du Rhône Mandarin Oriental,
ce jeudi 25 avril de 16 h 30 à 20 heures.